

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 15. August 2012

Öffnung von Bürgersteigen für Radfahrer

Einige Bürger berichteten uns von neuen Beschilderungen in der Josefsstraße, die es Radfahrern nun erlaubt, den Bürgersteig mitnutzen zu dürfen. Hierzu ergeben sich folgende Fragen:

- In welchen Straßen der Mainzer Neustadt wurden in den vergangenen zwei Jahren Bürgersteige für Fahrradfahrer freigegeben und was waren die Gründe hierfür?
- In welchen Straßen der Mainzer Neustadt beabsichtigt derzeit die Stadtverwaltung, die Bürgersteige für Fahrradfahrer freizugeben?
- Wird das Benutzen der Fahrbahnen für Fahrradfahrer verboten, wenn diese den Bürgersteig mitbenutzen dürfen?
- Sieht die Verwaltung einen Nutzungskonflikt mit Fußgängern, wenn sie Bürgersteige für Fahrradfahrer öffnet?

Mainz, 12.07.2012

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange